

# 夢を感動へ。感動を未来へ。

## いちご一会とちぎ国体通信

～Vol.15～

### 42年前の栃の葉国体を振り返って

今年10月、いよいよ第77回国民体育大会「いちご一会とちぎ国体」が開催されます。昭和55年に開催された「栃の葉国体」以来、42年ぶりの本県開催となります。

栃の葉国体では、町内で競技が実施されませんが、宇都宮市で行われた総合開会式には、40人の町民が演者として参加しました。総合開会式では、県内各地から集まった出演者が心をひとつに日光和楽踊りや栃の葉国体音頭を披露しました。



栃の葉国体総合開会式の様子  
【増淵悦子さん（相生町）写真提供】

総合開会式に出演した木村房子さん（昔の又）は、「踊りの練習は夜だったため、小さい子どもがいたので大変だった。家族の理解

があったからこそ、外に出ていろいろなことを学ぶことができた」と懐かしそうに当時のことを語りました。町内の婦人会や生活改善グループなど各種団体が活躍していた方々が集まり、開催1年前から中央公民館（当時）で踊りの練習をしたそうです。慣れない踊りに苦勞もしたようですが、仲間と練習した思い出と総合開会式で着たお揃いの着物は今でも大切にしています。

42年の時を経て変わらぬ、地域への熱い思いと仲間を思う温かい気持ちに触れることができました。このような思いが、いちご一会とちぎ国体とおして語り継がれ、人と人がつながり、地域の絆がさらに深まるよう、町実行委員会ではさまざまな取り組みを展開していきます。

### いちご一会ダンスで地域の魅力を発信

東陽小学校6年生の6人が、自分たちの住むまち「東陽地区」の良さを全国の人たちに知ってほしいという思いから、動画「いちご一会ダンス東陽バージョン」を制作しました。令和3年11月から制作に取り掛かり、動画の企画から撮影、編集まで全て6人で行いました。8カ所に撮影許可を取った

め電話で交渉したり、休日も6人で集まり撮影をしたり、全員で協力して取り組みました。

編集リーダーの白井空さんは、「動画と音楽を合わせる編集作業が難しかった」と細部までこだわった動画の完成に充実した様子でした。

地域の魅力と6人の思いが詰まったいちご一会ダンス動画は、とちぎ国体那須町開催のPRと地域の魅力発信に活用していきます。



動画を制作した東陽小6年生のメンバー（左から、安達珀玖さん、鈴木樹弥さん、白井空さん、鈴木草太さん、深山蒼介さん、伴逸樹さん）

動画はこちらからご視聴ください。



### エアロビクス教室開催



初心者の方大歓迎！（1月に開催した教室の様子）

- ▼日程 3月16日(水)、23日(水)
- ※都合の良い日にご参加ください。
- ▼時間 午後7時～8時30分
- ▼場所 文化センター
- ▼講師 県エアロビクス連盟
- ▼参加費 無料
- ▼対象 年齢問わずどなたでも可
- ▼持ち物 タオル、飲み物
- ※動きやすい服装、運動靴でお越しください。

▼申込み・問合せ いちご一会とちぎ国体那須町実行委員会事務局（教育委員会生涯学習課国体推進室） ☎(74) 5678



申し込みフォーム

※新型コロナウイルスの感染状況等により、延期や中止になる場合があります。